



Ken Salazar se reunirá con senadores

Dialojarán sobre seguridad, prosperidad económica, cambio climático y migración

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Hoy, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, acudirá al Senado de la República para participar en una reunión de trabajo a la que fue convocado para analizar los temas que más preocupan a ambos países.

El eje de la conversación entre el representante diplomático y los senadores integrantes de las Comisiones Unidas de Relaciones Exteriores y Relaciones Exteriores, América del Norte, que encabeza el morenista Héctor Vasconcelos, estará basado en cuatro temas:

Seguridad; Prosperidad Económica, Cambio Climático y Energías Renovables; Migración; y celebración del bicentenario de las relaciones diplomáticas México-Estados Unidos, que se cumple en diciembre de este año.

En el encuentro, además de los senadores que forman parte de ambas comisiones, participarán los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, y de la Mesa Di-

rectiva, Alejandro Armenta.

Según la convocatoria, publicada en la *Gaceta del Senado*, la reunión iniciará con los mensajes del legislador Monreal Ávila y de los presidentes de las comisiones de Relaciones Exteriores, Héctor Vasconcelos, y de Relaciones Exteriores, América del Norte, Gina Andrea Cruz Blackledge.

El programa oficial señala que la inauguración, abierta a la prensa, cerrará con el discurso del "Excmo. Sr. Kenneth Lee Salazar, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de los Estados Unidos de América en México".

Posteriormente, ya sin la presencia de los medios de comunicación, se prevé una ronda de participaciones de tres minutos por cada uno de los grupos parlamentarios, seguida de la respuesta del diplomático estadounidense, por 10 minutos.

La clausura de la sesión de trabajo estará a cargo del presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier, quien el fin de semana visitó Nueva York para participar en el desfile conmemorativo al CXXII aniversario de la Independencia de México.

La sesión está prevista para las 13:00 horas de este lunes y se realizará en la sala de protocolo *Ifigenia Martínez*, con una duración

aproximada de 90 minutos.

Esta reunión se inscribe en el propósito del representante diplomático del gobierno del presidente Joe Biden de buscar un mayor acercamiento y diálogo con las instituciones y autoridades del Estado mexicano.

El pasado 6 de septiembre, senadores y diputados federales se reunieron en privado con Ken Salazar en la residencia del embajador de Estados Unidos en México, con quien analizaron diversos temas de la agenda bilateral, como seguridad, migración, la frontera, tráfico de armas, comercio y calentamiento global, además de acordar visitas recíprocas de legisladores de ambos países a sus congresos. ●

4

TEMAS

abordarán los legisladores en el encuentro con Salazar.

200

AÑOS

cumplen las relaciones diplomáticas México-EU, en diciembre de 2022.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	2	19/09/2022	LEGISLATIVO



El embajador de Estados Unidos en México tendrá un encuentro con comisiones de Relaciones Exteriores en el Senado de la República.